



23 PEOPLE



UNIVERSIDAD TECNICA
FEDERICO SANTA MARIA

Charla: ***¿Cómo construimos software que es útil de verdad?***

El próximo Jueves 22 de Agosto, la empresa 23people dictará una charla sobre metodologías de desarrollo de software. Los tópicos que se verán son los siguientes:

- 1) Cultura de 23people: Valores y principios
- 2) ¿Qué es agilidad para nosotros?
- 3) Proceso de desarrollo de software de 23people
- 4) Nuestra experiencia con el modelo de desarrollo orientado en Spotify
- 5) Iniciativas generales de comunicación

Lugar y fecha

La charla se llevará a cabo en el Campus San Joaquín, en la sala B023, desde las 09.00 AM hasta las 11.30 AM.